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Miembros del Honorable XLII Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, 
Nayarit;  
la Lic. Psic. Marisa Solano Trujillo, Presidenta Municipal; el Prof. Bernardo Muro Sánchez, Síndico 
Municipal; la C. Johana Inez Cambero Valdivia, Regidora; el C. Humberto Jovanny Lucero Valencia, 
Regidor; el Ing.  C. Juan Carlos Inda Hernández, Regidor; el C. Alex Emanuel Holguín Baltierra, 
Regidor, la C. Ma. Concepción Ulloa Pérez, Regidora, el C. Ángel Manuel Contreras Valenzuela, 
Regidor; la C. Doris Getsemaní Ávila Martínez, Regidora; la C. Mónica Ochoa Solano, Regidora; la 
Lic.  Erika Flores Bernal, Regidora; la C.  Fabiana González Celestino, Regidora; así como también 
la Lic. Marbella García Delgado, Secretaria del Ayuntamiento y Responsable de la Gaceta Municipal. 

LIC. PSIC. MARISA SOLANO TRUJILLO, Presidente Municipal de Santa María del Oro, Nayarit, en 
uso de sus facultades que le confirieren los Artículos 115, fracción II, de la Constitución Política de 
los Estados Unidos Mexicanos; 111, fracción I, de la Constitución Política del Estado de Nayarit; 65, 
fracción VII; y 234; de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; para su debida observancia 
promulga la presente Disposición Administrativa de índole Municipal. 
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ACTA NÚMERO 015. 
 SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO 

 

 

En la ciudad de Santa María del Oro, del Estado de Nayarit; siendo las 10:28 diez 
horas con veintiocho minutos del día sábado 30 treinta del mes de abril de año 
2022 dos mil veintidós, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 50, fracción 
I, y  52  de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; previa cita se reunieron en la 
Sala de Juntas del edificio administrativo, ubicado en la  colonia “Los Pinitos” de esta 
ciudad; los ciudadanos Sindico y Regidores del Honorable XLII Ayuntamiento, con la 
finalidad de celebrar Sesión Ordinaria de Cabildo bajo el siguiente;  
 

ORDEN DEL DÍA 

 

I. Pase de lista y verificación del quórum legal. 

II. Instalación Legal de la Sesión. 

III. Lectura y Aprobación del Orden del Día. 

IV. Lectura del acta anterior.  

V. Análisis, discusión y en su caso aprobación de la Cuenta Pública del 

Ejercicio Fiscal 2021; en términos del artículo 61, fracción I, inciso I) de la 

Ley Municipal para el Estado de Nayarit; y 36, fracción I, de la Ley de 

Fiscalización y Rendición de Cuentas del Estado de Nayarit. 

VI. Análisis, discusión y en su caso aprobación del Primer Avance de Gestión 

Financiera del Ejercicio Fiscal 2022, relativo a los meses de enero a marzo; 

en los términos del artículo 61, fracción I inciso I) de la Ley Municipal para 

el Estado de Nayarit; y 36, Fracción II, de la Ley de Fiscalización y 

Rendición de Cuentas del Estado de Nayarit.  

VII. Asuntos Generales:  

a) Correspondencia recibida 

VIII. Clausura de la Sesión. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

PUNTO I. 
En cumplimiento al punto I del Orden del Día, se informa que una vez realizado el pase 

de lista de los integrantes del Honorable XLII Cuadragésimo Segundo Ayuntamiento 

de Santa María del Oro, Nayarit, se declara verificada la existencia de quórum legal, 

por unanimidad de sus integrantes, con asistencia virtual del Regidor Juan Carlos 
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Inda Hernández siendo válidos los acuerdos que en ella se tomen, por lo que se tiene 

por desahogado el presente punto del Orden del Día. 

 

PUNTO II. En atención al punto II del Orden del Día, comprobada la asistencia de 12 

doce integrantes del Honorable XLII Cuadragésimo Segundo Ayuntamiento de Santa 

María del Oro, Nayarit y existiendo quórum legal, se declara legalmente instalada la 

presente sesión a las 10:28 diez horas con veintiocho minutos del día 30 treinta 

de abril del año 2022 dos mil veintidós y válidos los acuerdos que de la misma 

resulten. 

 

PUNTO III. Dando continuidad con el desarrollo de esta sesión de cabildo, la 

Licenciada en Psicología Marisa Solano Trujillo, Presidenta Municipal, dio lectura al 

orden del día propuesto; y previo a las formalidades al punto I, II y III del orden del día, 

procedió a exponer a la consideración del Honorable Cabildo los siguientes puntos:  

Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación 

económica el punto número IV referente a la omisión de la Lectura del acta anterior; 

resultando la siguiente votación por la afirmativa 11 once votos, por la negativa 1 un 

voto y abstenciones 0 cero. Por lo anterior, se aprobó por la mayoría de los integrantes 

de cabildo. 

 

Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación 

económica el PUNTO NÚMERO V en cuanto al análisis, discusión y en su caso 

aprobación de la Cuenta Pública del Ejercicio Fiscal 2021; en términos del 

artículo 61, fracción I, inciso I)  de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; y 

36, fracción I, de la Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas del Estado de 

Nayarit; resultando la siguiente votación por la afirmativa 11 once votos, por la 

negativa 1 un voto y abstenciones 0 cero. Por lo anterior, se aprobó por mayoría. 

 

Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación 

económica el punto número VI, análisis, discusión y en su caso aprobación del 

Primer Avance de Gestión Financiera del Ejercicio Fiscal 2022, relativo a los 

meses de enero a marzo; en los términos del artículo 61, fracción I inciso I) de la 

Ley Municipal para el Estado de Nayarit; y 36, Fracción II, de la Ley de 

Fiscalización y Rendición de Cuentas del Estado de Nayarit; resultando la 

siguiente votación por la afirmativa 11 once votos, por la negativa 1 un voto y 

abstenciones 0 cero. Por lo anterior, se aprobó por mayoría. 
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ASUNTOS GENERALES: en correspondencia recibida; resultando la siguiente 

votación por la afirmativa 12 doce votos, por la negativa 0 cero votos y abstenciones 

0 cero votos. Por lo anterior, se aprobó por unanimidad de los miembros del Cabildo. 

 

PUNTO V.  

Para continuar con el desarrollo del orden del día, respecto del PUNTO NÚMERO V, 

análisis, discusión y en su caso aprobación de la Cuenta Pública del Ejercicio 

Fiscal 2021; en términos del artículo 61, fracción I, inciso I)  de la Ley Municipal 

para el Estado de Nayarit; y 36, fracción I, de la Ley de Fiscalización y Rendición 

de Cuentas del Estado de Nayarit; la Presidenta Municipal dio lectura al Dictamen 

Respectivo. (SE ANEXA DICTAMEN)   

 

Terminada la lectura de la proposición, con fundamento en lo dispuesto por los 

artículos 57 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, 24 y 30 del Reglamento 

Interno de Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento de Santa María del 

Oro, Nayarit, se solicitó a los presentes levantar la mano para registrar su intervención 

para el DEBATE EN LO GENERAL Y EN LO PARTICULAR. 

 

➢ Regidor: Ángel Manuel Contreras Valenzuela –  A Favor 

➢ Regidora: Johana Inez Cambero Valdivia – En contra.  

➢ Regidora: Alex Emanuel Holguín Valtierra –  A Favor 

➢ Regidora: Mónica Ochoa Solano – A Favor 

 

Se concede el uso de la voz hasta por diez minutos al Regidor Ángel Manuel 

Contreras Valenzuela, quien inicia saludando cordialmente a los presentes, y 

adelanta que su voto es a favor, agradeciendo en particular a la Comisión de Hacienda 

y Cuenta Pública, que haya convocado en tiempo y forma, para estar presentes el día 

de ayer en la reunión que celebraron, agradeciendo en particular la apertura de su 

Presidente, el Profesor Bernardo, pues, aunque no todos los presentes somos parte 

de la Comisión que preside, se nos invitó a la reunión, y ese gesto representa que 

estamos haciendo un buen trabajo en equipo, donde pudimos darnos cuenta la 

situación actual de la Cuenta Pública, del Ejercicio Fiscal 2021 y del Primer Avance de 

Gestión Financiera. Al estar presentes los compañeros Regidoras y Regidores, aun 

sin ser parte de la Comisión a cargo, creo que estamos contentos con el trabajo que 

han realizado, pues se nos tomó en cuenta para ser parte de la gran responsabilidad 

que llevan al estar al frente de esa Comisión.  

Para dar continuidad con el debate de la proposición en contra, se concedió el uso de 

la voz a la Regidora Johana Inez Cambero Valdivia, que inicia saludando a los 
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presentes y diciendo en su participación, que considera que le  fueron violados sus 

derechos como Regidora he integrante de la Comisión de Hacienda, basada en el 

artículo 19 y articulo 35, inciso a), del Reglamento Interno de Cabildo de este 

Honorable Ayuntamiento; la segunda es porque no se le entregó en tiempo y forma el 

expediente técnico, así como las comprobaciones, anexos y referidos del tema que se 

trató, fundamentando su intervención en el artículo 12 del Reglamento Interno de 

Cabildo; agrega como último punto en su intervención, que se le brindó poco tiempo 

para realizar la revisión del inventario, por lo que expresó que, le resulta imposible 

firmar algo que no le consta.  

 

En virtud de que se solicitaron participaciones extemporáneas para el debate, la 

Presidenta Municipal, aperturó una segunda ronda de registro, y en los términos 

legales correspondientes solicitó a los presentes levantar la mano para registrar su 

intervención para un segundo DEBATE EN LO GENERAL Y EN LO PARTICULAR. 

 

➢ Regidora: Alex Emanuel Holguín Valtierra –  A Favor 

➢ Regidora: Mónica Ochoa Solano – A Favor 

➢ Regidor: Ángel Manuel Contreras Valenzuela –  A Favor 

 

 

Para continuar con el debate de la proposición a favor, se concede el uso de la voz 

hasta por cinco minutos al Regidor Alex Emanuel Holguín Valtierra, quien se pone 

de pie y agradece la invitación, secundando al Regidor Ángel Contreras, y dirigiéndose 

con respeto a la Regidora Johana Inez Cambero Valdivia, señaló que su comentario 

le llama la atención porque considera que la invitación fue hecha de manera abierta a 

una primera reunión, donde iba a sesionar la comisión de hacienda, hecho que dijo es 

de su conocimiento, pues dentro del grupo de Regidores (al que no ha querido 

pertenecer) que se creó en la aplicación de WhatsApp, personalmente, él les reenvió 

la invitación, donde les informaba que la Comisión a cargo iba a sesionar y se les 

estaba invitando. En ese entendido, agradeció que se citara a todo el Cabildo, lo que 

permitió que el día anterior, se estuviera analizando por alrededor de ocho horas, la 

Cuenta Pública, paso a paso, acompañados por el asesor; esa información se hará 

pública dijo, para que el pueblo de Santa María del Oro la vea, la analice, y de haber 

alguna duda o petición, puntualizó, estaría el H. Cabildo para revisarlas, porque todo 

se ha realizado con transparencia. Agregó que le apenaba mucho que la Regidora 

Johana no hubiera estado presente en la reunión para hacer el análisis en conjunto, 

porque es parte del Cabildo, y porque su obligación también es estar al frente, 

analizando y juzgado la información y, ya entonces, si ella consideraba que algo estaba 

mal poder decir que su voto es en contra, por determinada razón, porque la información 
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presentada se pretende validar para que el Ayuntamiento avance y no retroceda, por 

eso se decidió estar ahí, pero sí nos preguntamos, ¿en donde estaba Usted?, dicho 

con mucho respeto. Finalizó diciendo que, agradecía a los responsables que 

compartieron la información y estuvieron abiertos a dar el conocimiento necesario 

cuando hubo dudas, porque como ya lo hemos notado, la información se hace llegar 

con la debida anticipación, y siendo personas conscientes y capaces podemos hacer 

incluso un foro que nos permita venir preparados a una sesión de Cabildo, porque se 

está representando a un pueblo que nos dio su confianza y debemos estar aquí, 

presentes a cada una de las situaciones.  

 

Para continuar con el debate de la proposición a favor, se concede el uso de la voz 

hasta por cinco minutos a la Regidora Mónica Ochoa Solano,  quien dio inicio a su 

intervención saludando a los presentes y a la audiencia que pudiera encontrarse 

siguiendo el curso de  la sesión por medio de las redes sociales; para continuar, da 

gracias por la amplia invitación que realizó la Comisión de Hacienda, al resto de los 

integrantes de Cabildo, pero viendo la importancia del tema que se iba a tratar, esto 

es de Hacienda Pública, dijo que podía compartir que se hizo un análisis a fondo de 

cada uno de los temas, en el cual estuvo la mayoría de los Regidores, y en esta 

ocasión quería manifestarse en contra de la actitud de la compañera Regidora Johana, 

porque perteneciendo a la Comisión de Hacienda, una comisión muy especial, con 

temas muy delicados, decidió retirarse de la Sesión sin explicación alguna, y hoy 

manifiesta su inconformidad; me pregunto, a que inconformidad se refiere, si no se dio 

el tiempo para analizar los temas. Santa María del Oro necesita respeto, agregó, 

también necesita que estemos comprometidos al cien por ciento viendo los temas 

importantes de la Cuenta Pública, pero para eso se debe dedicar tiempo para estar 

haciendo el análisis detallado. Terminó invitando a la Regidora Johana, quien tiene 

una responsabilidad con su comisión, que es la Comisión de Hacienda y Cuenta 

Pública, para que asumiera su responsabilidad, pues a todos se les ha dado un trato 

igualitario y convoca debidamente, por lo que dijo que no era correcto, la justificación 

que utilizó la Regidora al no presentarse.  

Para continuar con el debate de la proposición a favor, se concedió el uso de la voz 

hasta por cinco minutos al Regidor Ángel Manuel Contreras Valenzuela, que dijo 

deseaba ser breve en esta intervención, para comentarle a la Regidora Johana, que 

señala tres cosas: 1) que se violó sus derechos, a lo que digo, en donde está el respeto 

a la gente de su demarcación, de no atender su responsabilidad, como Regidora que 

es; 2) que no se le entregó la información a tiempo y forma, a lo que digo, que raro 

porque a todos se nos entregó, a los que son parte a los que son parte de dicha 

comisión y a los que no también, por lo cual dijo desconocer si requería de algún viaje 

de carácter especial para llevarle esa invitación a las reuniones, situación que dijo lo 
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hacía compadecerse de sus representados, porque debe asumir su responsabilidad 

como Regidora, dando la cara a la ciudadanía, pero en esta ocasión se manifiesta en 

contra, como ya lo decía la Regidora Mónica, pero en contra de ¿qué?, si ni siquiera 

está aquí dando la cara a los ciudadanos, ni siquiera está manifestando sus dudas, y 

no estuvo aquí para decir por ejemplo, la información que tengo no coincide, ¿por qué 

esto?, entonces dijo desconocer el porqué de su voto en contra, si ni siquiera se 

permitió estar preguntando, analizando y discutiendo el tema, mucho menos 

proponiendo. Terminando así su intervención.  

En virtud de no tener más oradores se considera suficientemente analizada y 

discutida la proposición.  

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 55 de la Ley Municipal para el Estado 

de Nayarit, 36 y 38 del Reglamento Interno de Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. 

Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit; la Licenciada en Psicología Marisa 

Solano Trujillo, sometió a consideración de los integrantes del Honorable Cabildo por 

medio de votación económica, la propuesta presentada, EN LO GENERAL Y EN LO 

PARTICULAR, obteniendo por la afirmativa  10 diez votos, 1 un voto en contra y 1 

una abstención. Se aprueba por mayoría de los integrantes del Honorable 

Ayuntamiento.  

PUNTOS DE ACUERDO 

PRIMERO. - La revisión efectuada es congruente a la información presentada en la 

Cuenta Pública correspondiente al Ejercicio Fiscal del año 2021; sin embargo, sin 

que esto valide cualquier irregularidad sobre la administración, recaudación y/o 

ejercicio del gasto público, se autoriza la remisión a la Auditoria Superior del Estado 

de Nayarit para su Fiscalización con forme a la Ley de Fiscalización y Rendición de 

Cuentas del Estado de Nayarit. 

 

SEGUNDO. - Se instruye a la Presidenta Municipal para que por su conducto sea 

remitida la Cuenta Pública correspondiente al Ejercicio Fiscal del año 2021, a la 

Auditoria Superior del Estado de Nayarit cumpliendo en tiempo y forma con la 

obligación de presentar este. 

 

TERCERO. - Se instruye al Secretario del Ayuntamiento, la Licenciada Marbella Garcia 

Delgado, para que realice la publicación la Cuenta Pública, en la Gaceta Municipal 
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órgano de difusión del H. XLII Ayuntamiento Constitucional de Santa María del Oro, 

Nayarit. 

 

PUNTO VI. 

Para continuar con el desarrollo del punto número VI, respecto al análisis, discusión 

y en su caso aprobación del Primer Avance de Gestión Financiera del Ejercicio 

Fiscal 2022, relativo a los meses de enero a marzo; en los términos del artículo 

61, fracción I inciso I) de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; y 36, 

Fracción II, de la Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas del Estado de 

Nayarit; la Presidenta Municipal procedió a dar lectura al Dictamen Respectivo. (SE 

ANEXA DICTAMEN);  

 

Terminada la lectura de la proposición, con fundamento en lo dispuesto por los 

artículos 57 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, 24 y 30 del Reglamento 

Interno de Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento de Santa María del 

Oro, Nayarit, se solicitó a los presentes levantar la mano para registrar su intervención 

para el DEBATE EN LO GENERAL Y EN LO PARTICULAR. 

 

➢ Regidor: Alex Emanuel Holguin Baltierra – A Favor 

➢ Regidora: Ma. Concepción Ulloa Pérez – A Favor 

➢ Regidora: Johana Inez Cambero Valdivia – En contra 

 

Para continuar con el debate de la proposición a favor se concede el uso de la voz 

hasta por diez minutos al Regidor Alex Emanuel Holguín Baltierra, quien saluda a 

los presentes y expresa sus felicitaciones al Tesorero del Ayuntamiento, y 

posteriormente agradece al Presidente de la Comisión de Hacienda y Cuenta Pública, 

el Profesor Bernardo Muro, por la invitación pública con todos los miembros del 

Honorable Cabildo para ser parte del estudio y análisis del Informe Financiero, y al 

dirigirse a la audiencia en que sigue la sesión por indistintos medios electrónicos, que 

el municipio tiene finanzas sanas, pues del análisis del primer trimestre que se hizo, 

cree que está en situación sólida, y reafirma su felicitación al tesorero por el buen 

manejo del recurso del municipio, y que sepa que tiene todo el respaldo del Cabildo, 

para poder tener la base y el sustento de las situaciones que se puedan presentar, 

también pidió al asesor, mantenerse muy al pendiente de los gastos que pretender 

hacer para evitar caer en errores que afecten a los ciudadanos y a la Administración 

Pública, porque como es  sabido, está trabajándose con transparencia y claridad, y 

aunque se pueda incluso bromear con la actitud del tesorero, en lo personal dijo 

agradece la precisión con la que ha trabajado, lo que quedó claro del análisis de su 

trabajo que se realizó.  
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Para continuar con el debate de la proposición en contra, se concedió el uso de la voz 

hasta por diez minutos a la Regidora Johana Inez Cambero Valdivia, quien 

manifiesta a sus compañeros que no se le entregó en tiempo y forma el expediente 

técnico, así como las comprobaciones y anexos del referido tema que se trató, y 

fundamenta su negativa en el artículo 12, que menciona: la Secretaría del 

Ayuntamiento, anexará al citatorio el orden del día y copias de los dictámenes, así 

como sus respectivos documentos, bases o soportes que presentan para su 

descripción y en su caso aprobación; termina su participación agradeciendo.   

Para continuar con el debate de la proposición a favor, se concedió el uso de la voz 

hasta por diez minutos a la Regidora Ma. Concepción Ulloa Pérez, que para iniciar 

con su participación da las gracias por el espacio, y dice que el día anterior estuvieron 

aclarando muchas dudas,  y aunque ella es una de las personas que no estudió 

finanzas, eso no quiere decir que no entiende los números, en todo caso si no los 

entendía, se tiene personal capacitado para aclarar las dudas; agradece a la Comisión 

de Hacienda y a su Presidente, así como al Tesorero y a la Arquitecta Ingrid, porque 

fue parte fundamental, ya que hace la planeación en el área de Infraestructura y trata 

de ver las necesidades que se tienen en la  demarcación de cada uno de nosotros. 

Respecto a la compañera Regidora Johana, también le hace la invitación para estar 

más al pendiente, para que no hubiera malos entendidos como estos, respecto a las 

informaciones, porque si bien es cierto que como lo ha manifestado en varias 

ocasiones, no sabe de finanzas, puntualiza que ella tampoco, pero se cuenta con 

personal capacitado. Sumó a su participación que en la reunión del día anterior se les 

entregó la redacción y los formatos correspondientes, anticipando que su voto es a 

favor, culmina su discurso.  

En virtud de no tener más oradores se considera suficientemente analizada y 

discutida la proposición.  

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 55 de la Ley Municipal para el Estado 

de Nayarit, 36 y 38 del Reglamento Interno de Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. 

Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit; la Licenciada en Psicología Marisa 

Solano Trujillo, sometió a consideración de los integrantes del Honorable Cabildo por 

medio de votación económica, la propuesta presentada, EN LO GENERAL Y EN LO 

PARTICULAR, obteniendo por la afirmativa  11 once votos, 1 uno en contra y 0 cero 

abstenciones. Se aprueba por mayoría de los integrantes del Honorable Ayuntamiento.  
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PUNTOS DE ACUERDO 

 

PRIMERO. - La revisión efectuada es congruente a la información presentada en el 

Avance de Gestión Financiera correspondiente al Primer Trimestre del Ejercicio 

Fiscal 2022; sin embargo, sin que esto valide cualquier irregularidad sobre la 

administración, recaudación y/o ejercicio del gasto público, se autoriza la remisión a la 

Auditoria Superior del Estado de Nayarit para su Fiscalización con forme a la Ley de 

Fiscalización y Rendición de Cuentas del Estado de Nayarit. 

 

SEGUNDO. - Se instruye a la Presidenta Municipal para que por su conducto sea 

remitido el Avance de Gestión Financiera correspondiente al Primer Trimestre del 

Ejercicio Fiscal 2022, a la Auditoria Superior del Estado de Nayarit cumpliendo en 

tiempo y forma con la obligación de presentar este. 

 

TERCERO. - Se instruye al Secretario del Ayuntamiento, la Licenciada Marbella García 

Delgado, para que realice la publicación del Avance de Gestión Financiera, en la 

Gaceta Municipal órgano de difusión del H. XLII Ayuntamiento Constitucional de Santa 

María del Oro, Nayarit. 

 

Dando continuidad al desarrollo del PUNTO VII ASUNTOS GENERALES cedo el uso 

de la voz a la licenciada Marbella García Delgado Secretario del Ayuntamiento que 

saluda a los integrantes del Honorable Cabildo y da inicio diciendo que su participación 

es para informarles que se han recibido dos iniciativas por parte del Diputado Luis 

Enrique Miramontes Vázquez, perteneciente a la Mesa Parlamentaria de MORENA en 

el Congreso del Estado de Nayarit, referente la primera de ellas, a la creación de una 

Ley de Procedimiento Administrativo del Estado de Nayarit y la segunda, referente a 

la Ley de Bienes para el Estado de Nayarit y sus Municipios, contenidos que hará llegar 

como corresponde, para comentarios y observaciones que tengan a bien realizar, 

siendo todo de su parte.  

 

EN EL PUNTO VIII.  

CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

No habiendo otro asunto que tratar la presidenta municipal -Marisa Solano Trujillo -, 

procedió a efectuar la clausura de la sesión, siendo las 11:13 once horas con trece 

minutos del día treinta del mes de abril del año 2022 dos mil veintidós. 

 

 

  



025 Municipal Sábado 30 de abril de 2022. 

 
  



025 Municipal Sábado 30 de abril de 2022. 

 
 

 

 

  



025 Municipal Sábado 30 de abril de 2022. 

 
 

  



025 Municipal Sábado 30 de abril de 2022. 
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025 Municipal Sábado 30 de abril de 2022. 

 
  



025 Municipal Sábado 30 de abril de 2022. 

 
  



025 Municipal Sábado 30 de abril de 2022. 

 
  



025 Municipal Sábado 30 de abril de 2022. 

 
  



025 Municipal Sábado 30 de abril de 2022. 

 
  



025 Municipal Sábado 30 de abril de 2022. 

 
  



025 Municipal Sábado 30 de abril de 2022. 

 
 

 

 

Para los efectos legales correspondientes firman en esta los ciudadanos Integrantes del 

Honorable XLII Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, Nayarit; la 

Lic. Psic. Marisa Solano Trujillo, Presidenta Municipal, rubrica; el Prof. Bernardo Muro 

Sánchez, Síndico Municipal, rubrica; la C. Johana Inez Cambero Valdivia, Regidora, 

rubrica; el C. Humberto Jovanny Lucero Valencia, Regidor, rubrica; el Ing.  C. Juan 

Carlos Inda Hernández, Regidor, rubrica; el C. Alex Emanuel Holguín Baltierra, Regidor, 

rubrica; la C. Ma. Concepción Ulloa Pérez, Regidora, rubrica; el C. Ángel Manuel 

Contreras Valenzuela, Regidor, rubrica; la C. Doris Getsemaní Ávila Martínez, Regidora, 

rubrica; la C. Mónica Ochoa Solano, Regidora, rubrica; la Lic. Erika Flores Bernal, 

Regidora, rubrica; la C.  Fabiana González Celestino, Regidora, rubrica; Lic. Marbella 

García Delgado, Secretaria del Ayuntamiento, rubrica. 

 

 

La suscrita Lic. Marbella García Delgado, Secretario del Ayuntamiento del H. XLII Ayuntamiento 

Constitucional de Santa María del Oro, Nayarit; con fundamento en lo dispuesto por el artículo 114, 

fracción IV de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, hago constar y  

CERTIFICO 

Que con fecha del día 30 de abril, fue celebrada la sesión ordinaria de cabildo número 015, en la cual 

fueron tomados los acuerdos que en la presente gaceta se manifiestan. Se extiende la presente 

certificación para los fines legales a que haya lugar, en la localidad de Santa María del Oro, Nayarit, a 

los treinta días del mes de abril de dos mil veintidós.    

 

 

 

 

LIC. MARBELLA GARCIA DELGADO. 


